

Exposition

photos

Gilles DORCKEL



Entrée libre

" Très curieux depuis ma naissance et très intéressé par les technologies nouvelles, c'est tout naturellement que je suis venu à la photo numérique, avec pour aide les rudiments de l'argentique accumulés par le passé.

Des bien belles surprises m'attendaient...

Aimant les choses du passé et les traces de nos aïeux, je me suis concentré très rapidement sur les bâtiments et les preuves du temps passé que l'on laisse disparaître. Pour ne pas les oublier, j'ai fait le souhait d'en garder le souvenir par la technique photographique.

Sillonnant notre belle région et recherchant sans cesse ces marques du temps, je vagabonde de surprise en surprise.

C'est un bonheur de partager avec vous ces instants qui sont aujourd'hui un patrimoine oublié."

Gilles Dorckel

**Du 13 avril au 31 mai 2016
au Centre socioculturel de Guitard
9h00 à 12h00 et 14h00 à 19h00**

Centre socioculturel de Guitard
Rue Paule Gravejal
43000 Le Puy-en-Velay
Tél : 04 71 05 60 97